



## Der Oberbürgermeister besucht das Neue Gymnasium

*Am 04.03.2025 ist der Oberbürgermeister der Stadt Oldenburg, Herr Krogmann, der Einladung des Schulleiters gefolgt, sich bei einem zweistündigen Besuch der Schule einmal ein Bild von den unterrichtlichen Angeboten unseres Gymnasiums zu machen.*

VON Michael Schröder | Bild: Stadt Oldenburg | Grafik: T. Kämpfer /NGO

### Unterricht „live“ erlebt

Im Rahmen einer Schulführung haben Herr Schröder und Herr Willms den Gästen, zu denen neben Herrn Krogmann auch Herr Welp und Herr von Essen als Vertreter des Schulträgers gehörten, kurze Einblicke in den NaWi-Unterricht einer sechsten Klasse, den Kunstunterricht im Jahrgang 11 und den PoWi-Unterricht im Leistungskurs des Jahrgangs 13 gewährt.

### Überblick über die Bauplanung

Natürlich wurde der Rundgang im Schulgebäude auch dafür genutzt, um den Oberbürgermeister über den Stand der Planung der Neubau- und Sanierungsmaßnahmen zu informieren und ihn von der Dringlichkeit des Sanierungsbedarfs zu überzeugen.



### Abschluss im BiNGO

Beim Abschlussgespräch in der Bibliothek ergab sich auch die Gelegenheit für Herrn Krogmann, die von der Stadt angeschafften Legoroboter der INtech-AG zu bestaunen und die vielfältige Nutzung unseres Foyers als offene Lernlandschaft wahrzunehmen.

### Gute Eindrücke hinterlassen

Der Oberbürgermeister zeigte sich sehr zufrieden mit den gewonnenen Eindrücken von unserer Schule.